

AGENDA & REGISTRATION INFORMATION

The playdowns for the 65 & Over Fiddling, 55 & Over Step Dancing, 19-44 Fiddling, 19-39 Step Dancing, 45-64 Fiddling and 40-54 Step Dancing will start in the preceding order, Friday, September 1st at 1:00 p.m. No finals. Winners will be announced.

The playdowns for Sr. Group Dancing, Twin Fiddle, 18 & Under Step Dancing, 18 & Under Fiddling, Open Step Dancing and Open Fiddling will start in the preceding order, Friday, September 1st at 6:00 p.m.

The playdowns for the Junior Group Step Dancing, 12 & Under Fiddling, 12 & Under Step Dancing, 9 & Under Fiddling and 9 & Under Step Dancing, will start Saturday, September 2nd at 10:00a.m. Finals to follow immediately after playdowns.



Winners in each class will be asked to perform Saturday Night at the Finals.
One free pass will be provided!

SATURDAY NIGHT FINALS: 6:30 P.M. Following classes will perform in this order: 18 & Under Fiddling, 18 & Under Step Dancing, Twin Fiddle, Group Dance, Open Fiddling & Open Step dancing.



SATURDAY NIGHT OPEN FINALS FINALISTS will play a waltz, jig and reel followed by “Tune of Choice” in a span of 5 minutes. “Tune of Choice” is when you get to play something other than a waltz, jig, reel or breakdown in a fiddling style.

ENTRY FEE AND PASSES

Each contestant will be issued a special pass good for both days of competition. No entry fee for competitors. Contestants are required to report in at registration desk at the back of the hall upon arrival.

WEEKEND PASSES \$30.00 – Available at the Park Gate and Kiwanis Fieldhouse during Contestant Registration. Also available at Festival Hall.

REGISTRATION INFORMATION

PLEASE NOTE, REGISTRATION FOR ALL CLASSES **WILL CLOSE ON THURSDAY, AUGUST 31 AT 6:00PM.** WE ENCOURAGE YOU TO REGISTER EARLY. NO LATE ENTRIES WILL BE PROCESSED. PLAYING ORDER WILL BE DETERMINED BY TIME OF REGISTRATION. i.e., FIRST TO REGISTER – LAST TO PERFORM

IT IS THE RESPONSIBILITY OF THE CONTESTANT TO CONFIRM REGISTRATION PRIOR TO CLOSING DATE.

HORAIRE & RENSEIGNEMENTS LORS DE L' INSCRIPTION

Les éliminatoires pour les catégories suivantes, c'est-a-dire: 65 ans et plus violon, 55 ans et plus danse, 19 à 44 ans violon, 19 à 39 ans danse, 44 à 64 violon, 40 à 54 ans danse; commenceront dans l'ordre suivant, vendredi, le 1 septembre à 13h 00. Pas des finales dans les catégories ci-dessus. Les gagnants(tes) seront divulgués(ées) ultérieurement.

Les éliminatoires pour les catégories suivantes, c'est-a-dire: danse de groupes senior, violon en duo, 18 ans et moins danse, 18 ans et moins violon, danse ouverte, et violon ouvert, commenceront dans l'ordre suivant, vendredi le 1 septembre à 18h00.

Les éliminatoires pour les catégories suivantes, c'est-a-dire: danse de groupes junior, 12 ans et moins violon, 12 ans et moins danse, 9 ans et moins violon, 9 ans et moins danse, commenceront dans l'ordre suivant, samedi le 2 septembre à 10h00. Les finales suivront immédiatement après les éliminatoires.



Les gagnants(tes) de chaque catégorie du samedi matin seront invitées(ées) à faire une prestation lors des finales, samedi soir. ***Un laisser-passer leur sera fourni.***

LES FINALES DU SAMEDI SOIR: DÉBUT 18H30: L'ordre des catégories: 18 ans et moins violon, 18 ans et moins danse, violon en duo, danse de groupes, violon ouvert, et danse ouverte.



SAMEDI SOIR, POUR LA CATÉGORIE OUVERTE, LES FINALISTES doivent jouer une valse, une gigue, un "reel", suivi d'une pièce de son choix en l'espace de 5 minutes. "PIÈCE DE SON CHOIX" est différente des trois pièces précédentes.

PRIX D'ENTRÉE ET LAISSER-PASSER

Aucun frais d'entrée sera exigé des participants(tes) aux concours – mais tous(tes) les participants(tes) sont priés(iées) de s'inscrire et ils/elles recevront un laisser-passer spécial pour les journées de compétition.

LAISSER-PASSER POUR LA FIN DE SEMAINE \$30.00 (Disponible au Parc & à la Salle du Festival)

RENSEIGNEMENTS LORS DE L'INSCRIPTION

LES INSCRIPTIONS POUR TOUTES LES CATÉGORIES SE TERMINERONT À 18H00 LE JEUDI 31 AOUT, 2023. NOUS VOUS ENCOURAGEONS DE VOUS INSCRIRE À L'AVANCE. LES RETARDATAIRES NE SERONT PAS INSCRITS. L'ORDRE DE PARTICIPATION SERA PREMIER(IÈRE) INSCRIT DANS SA CATÉGORIE, DERNIER(IÈRE) À JOUER.

C'EST LA RESPONSABILITÉ DES PARTICIPANTS(TES) DE CONFIRMER LEUR INSCRIPTION AVANT L'HEURE LIMITE. LES PARTICIPANTS(TES) SONT PRIÉS(ÉES) DE SE PRESENTER DÈS LEUR ARRIVÉE, À LA TABLE D'INSCRIPTION PRÈS DE LA SCÈNE.